

# *JO de Tokyo: NHK fait état d'environ 10 000 démissions de bénévoles*

---



**Bon nombre de Japonais s'opposent à la tenue des Jeux Olympiques à Tokyo.**

La Havane, 2 juin, (RHC).- La chaîne NHK de la télévision japonaise, a fait savoir ce mercredi qu'environ 10 mille des 80 mille bénévoles qui s'étaient engagés à participer à l'organisation des JO de Tokyo cet été ont démissionné.

«Il ne fait aucun doute que les inquiétudes liées au coronavirus ont pu jouer un rôle», ainsi que les conflits d'horaires dus au report, a pour sa part signalé le quotidien Nikkei citant le PDG du comité d'organisation de Tokyo 2020, Toshiro Muto, à propos des volontaires.

Toutefois, une diminution du nombre de bénévoles n'aurait pas d'impact sur les opérations, étant donné l'absence de spectateurs étrangers et la réduction des événements, a-t-il ajouté.

NHK indique que les démissions ont commencé au mois de février à cause du mécontentement déclenché par les commentaires sexistes de l'ancien président du Comité d'organisation, Yoshiro Mori.

Parallèlement, beaucoup de Japonais s'opposent à la tenue des JO compte tenu d'une quatrième vague du Covid-19 qui tient en état d'alerte une dizaine de préfectures de l'archipel.

Source: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/259412-jo-de-tokyo-nhk-fait-etat-denviron-10-000-demissions-de-benevoles>



**Radio Habana Cuba**